

## Protokoll vom 27.01.23

Anwesende: Flora, Anne, Naya, L, Hannah, Erik, Joe

1. Harry Potter – Unifilmvorstellung am 31.01.2023
  - Kurzen Vortrag halten (warum J.K. Rowling nicht gut und wie kann man sich in Bezug
  - Ca. 5 min plus minus
  - Flora oder L
2. Awareness-Sticker
  - Sticker über verschiedene Anlaufstellen zum Thema sexuelle Belastung
  - Aktuell auf Eis, Organisatorische Probleme mit Kooperationspartner\*innen
3. Allyshipworkshop
  - Ziemlich komplett vorbereitet
  - 11.03. von 14 Uhr bis 17 Uhr
  - Blue hat Bewerbungstext und Bilddateien geschickt, wir basteln Sharepic mit allen Logos
  - Finanzierung: AStA, Rosalux und BounceBack (Naya kontaktiert nochmal per Email) jw. 200€ pro Organisation, Flora beantragt Geld auf der nächsten AStA Sitzung
  - Blue organisiert Zoom,
  - Anmeldung an Queerreferatemail um Menschen die Zugänge zu schicken
  - Wie viele Plätze, Blue macht normalerweise 16, Anne fragt gehen vllt auch etwas mehr?
  - Wie bewerben: Der Workshop richtet sich an alle, die sich konkret mit ihren Privilegien auseinandersetzen wollen
  - Wir müssen an Rosalux nur kurze Aufstellung machen, wie der Workshop lief
  - Bewerbung sobald möglich (aber erst nach Rücksprache mit Thielen)
  - Evtl. Honorarvertrag über Rosalux
4. Emailserver-Neuaufstellung
  - Moein schiebt unsere Emails auf neuen Server und nicht AStA
  - Ziel: unabhängig von Asta und aktuellem Astavorsitz sein
  - Jahresbeitrag von 50 Euro ab dem 2. Jahr
5. Langfristige Überlegung: Queerreferat in ein autonomes Referat verwandeln nach Vorbild Queerreferat Trier oder Marburg
  - Überarbeitung der Generalversammlung
  - Schriftliche Wahl dann notwendig
  - Wahl über Generalversammlung
  - Braucht auch Kooperation mit Jusos und Grünen etc.
6. CSD- Organisation 10.11.2023
  - Was tun wir an unserem Stand?
    - o Makeup- Palette um Prideflags in Gesichter zu malen
  - Stand anmelden (L ruft an, klärt Kosten ab)
    - o Budget max. 200 €, plus evtl. Walk for Love Geld,
    - o Ein Pavillion mit Bierzeltgarniturtisch ca. von der Größe
    - o Flora meldet eine Tischgarnitur + Pavillion beim ASTA an (wir lagern die Tische vmtl. In irgendeinem Auto)
    - o Im Zweifelsfall leihen wir uns Megafon und Musikbox von Linksjugend
  - Fußgruppe anmelden
    - o Wollen wir einen Wagen (Option für einen Tag einen Pick-Up mieten), aber Bollerwagen für Musik und Wasser etc.
    - o Plakatmalsession in der Woche davor!
    - o Eigene Box und Playlist ? Problem GEMA Lizenz, können wir uns auf die Lizenz vom LSVD draufsetzen lassen? Bzw. wir fügen uns mit der Jugendgruppe

- Megafon finden um unserer Gruppe mehr Democharakter zu verleihen
    - Demosprüche davor finden
  - Sharepic erstellen und wann online Werbung bei der wir wieder explizit die gesamte Studierendenschaft zur Demo einladen (evtl. Email an die ganze Studierendenschaft über Uninetzwerk)
  - Plakate vom LSVD
  - Vorbereitungsveranstaltung um CSD' Buddies zu treffen? Evtl. mit Schilderbasteln mit Kaffee und Kuchen etc.
- 7. BDSM- Infoworkshop
  - Tessa muss neukontaktiert werden, L oder Naya kontaktieren dann
  - Naya unterstützt Flora
- 8. Semesterplanung
- 9. Lesung mit Moira Frank
  - Kooperationsrechnung mit FGbs
- 10. Uhrzeitänderung von Queerlunch 12:00 bis 14:00 Uhr nach außen kommunizieren
- 11. Anne kriert keypassmanager für AK Queerpasswörter, wenn sie Zeit hat
- 12. Poetry Slam
  - Erst wenn Irene uns anspricht?
  - Wollen wir unseren eigenen Poetryslam organisieren „Identitätsfindung“ oder „ComedySlam“
  - Das Queer aufbrechen also auch nicht queeres Publikum und Slammer\*innen
  - Evtl. Aula oder Audimax
- 13. Veranstaltung mit Joy Reissner auf nächstes Treffen verschoben
- 14. Pullis und Tshirts
  - Merlin hat Bars noch nicht geschrieben
  - Umfrage kreieren im Sprecher:innenrat(wer will was in welcher Größe und wie viel wird es kosten?) falls jemand kein Geld hat, können das anders organisieren (Anne)
  - Merlin erfragt preise Pulli 45€ Tshirt 25€
- 15. Workshop "Outcalls as a Tool"
  - Alle lesen, wir reden nächste Woche nochmal
  - Flora fragt an, gibt es Flyer oder Werbung evtl. vom letzten Vortrag
  - Positive Resonanz
- 16. Queer Gardening der Film
  - Vortrag organisieren? Zusammen mit Unifilm
  - Naya schreibt an, ob die Person Zeit hat und welche Möglichkeiten bestehen
- 17. Studie der Uniklinik Köln
  - @max oder @cen bitte bewerben bzw. @Mel bewirbt auf Discord
- 18. Corona-Regeln
  - Maskenpflicht bei Gamesnight, QTNI oder Q&A?
- 19. Meinungsbild: Wollen wir zwei Tage Klausurtagung machen?
  - Ein Wochenende im Sommer
  - Tendentiell am ASTA für Semesterplanung
  - Kleines Team, das grundsätzliche Struktur aufsetzt für uns und was wir alles besprechen wollen